
 

  令和 5 年 9 月 27 日 

PTA 会員の皆さまへ 

大阪教育大学附属特別支援学校 

校  長   西山   健 

PTA 会長    日根  貴子 

     

 

令和 5 年度 第 3 回 PTA 代表者委員会のご報告 

 

日 時：令和 5 年 9 月 19 日（火） ９時 15 分～ 

場 所：会議室 

出席者：日根会長、坂本（司会）、東條、青谷、谷一、北村、吉濱、小西、村上 

西山校長、岩﨑副校長、小川主幹 

 

1、校長挨拶 

本日も朝早くからありがとうございます。二学期が始まりまして、まだまだ暑い日が続いており

ますけれども、行事ごともたくさんありますので、またいろいろとご協力いただけたらと思いま

すので、どうぞよろしくお願いします。 

 

2、会長挨拶 

おはようございます。お忙しい中お集まりいただきましてありがとうございます。本日もよろし

くお願い致します。 

 

3、議題・検討 

・後援会費のお願いについて（岩﨑副校長より） 

教育後援会奨学寄附金を納めていただきましたものを、控除申請をして税制の優遇措置が受け

られるようにということで、大学よりいろいろと指示を受けており、改善をすすめておりま

す。形になってみなさまにご報告できるようになるまで、今しばらくお時間ください。その前

にまずご審議いただきたいことがございます。奨学寄附金は集まった後、一旦、大学へ上納し

まして、その後本校へ一年かかってくるという形になっております。その時の振込手数料を、

公費で賄うのも、寄附金を充てるのもだめだということなので、これを後援会費でお願いした

いと考えております。（→本会議にて承認） 

 

・学生ボランティアについて（岩﨑副校長より） 

本校はたくさんの学生ボランティアに来ていただいています。中には事情のある学生（特に金

銭面）もいらっしゃいます。過去の履歴を調べてみますと、給食費を出してもらっている例も

ございました。もちろん、全員に出すというわけではなく、特に考慮しなければならない学生

に限ってということです。例えば、こちらとしては是非来てほしい、そして学生の側にもその

意欲があり、交通費も何とかすると言ってもらえた時に、せめて給食費をといった場合です。

かなり精査した上での捻出とさせていただきたいと考えています。限度額を決めた方がいいの



かもしれませんが、それを後援会費からお願いしたいと思っています。今回は 340 円／食で 6

回程度でして、100 回というような数ではありません。学生ボランティアがどういうものかと

言いますと、教育実習で来られた方で、その続きでもう少しお願いしたい、子どもたちも懐い

ていたり、こちらのこともよくわかっていて、教員が休んだ時にそこを埋めてもらえるくらい

の方で、自分の研究のためではなく、学校に貢献してくださっていて、子どもたちへの接し方

などスキルアップしてもらえるような人です。今回の方で言いますと、ゼミ生であり、現役の

支援学校の教員でもあり、交通費は出せないことは了承の上、それでもボランティアをしたい

とおっしゃってくださっています。校長、副校長とも面接をしていて、即戦力になるというく

らいの人材です。今後ともこのような学生がボランティアとして来られる時は是非よろしくお

願い致します。（→本会議にて承認） 

 

・丸椅子購入について（岩﨑副校長より） 

授業参観等も増えてきて、委員会活動で多目的室を使う機会も多くなっていくかと思いますの

で、出来ましたら PTA 会費等で丸椅子を購入できればと思っています。参観もですし、昼食

を挟んだような行事もあるかもしれませんので、保護者の方が来られた時に、ずっと立ってい

るのはしんどいかな、子どもさんを連れて来られた場合は、座れる場所があった方がいいので

はないかなと気になっていました。また、皆さんが座っていらっしゃる方が子どもたちも落ち

着くと思います。現在もあることにはあるのですが、古くなっていたり破れたりしているの

で、数に関しては協議させてもらいながらすすめていけたらと考えています。一台 1900 円ほ

どで、台数によってはもっと安くできると思います。授業参観の際など、先生方が気を遣っ

て、保護者の方に椅子を出されていますが、数が足りないようですので必要です。保管してお

く場所や丈夫さを考慮して、長椅子や折りたたみのパイプ椅子ではなく、丸椅子がいいと考え

ています。（→本会議にて承認） 

 

4、連絡・報告 

1）岩﨑副校長より 

前回の代表者委員会でお願いしておりました、夏休み中にしました木の伐採の件です。うまく

やってもらえましたし、経費としましても１０万円くらい安くなりました。切った跡を見ても

らえればわかるのですが、中が腐りかけていて危なかったものもございましたので、やってよ

かったなと思っているところです。快く迅速に協力していただけたこと、本当に感謝しており

ます。ありがとうございました。 

二学期が始まりました。コロナウイルスやインフルエンザウイルスも猛威をふるっているよう

ですが、そういった中でも学校を止めることなくできていることを嬉しく思っています。これ

も保護者のみなさまのご協力があってのことだと思います。ありがとうございます。行事の方

もつつがなく行えておりまして、9 月には小学部の修学旅行、10 月には中学部の林間学舎、

12 月には文化祭もございます。また、教育実習や平野五校園共同研究発表会があったりと、

二学期は盛りだくさんの予定となっておりますので、今後ともご協力の程よろしくお願い致し

ます。 

 

２）学級・進路委員会報告（村上委員長）  

・7 月 11 日（火）各学部 夏祭りにてドリンク差し入れ 

・7 月 21 日（金）PTA 進路研修会の日程決定をグループ LINE にて連絡 



・9 月 4 日（月）第 4 回学級・進路委員会を LINE にて開催 

          PTA 進路研修会について 

          今年度 PTA 社会見学見送りについて 

3）役員会活動報告 

・8 月 26 日（土）近附 P 連夏季会長会 日根会長出席（Zoom での参加） 

校種別分科会があり、特支のみ Zoom にて意見交換がありました。 

共感できるところもあり、貴重な時間となりました。 

・9 月 15 日（金）平野五校連第２回常任理事会 平野中高合同教室にて 日根会長出席 

 

多目的室にある、PTA、学級・進路委員会で使用している棚の鍵がかかりにくい件ですが、見

てもらったところ、部品を交換すれば直るようです。その材料費を PTA 会費からお願いした

いと思います。 

          

４）役員会会計報告（小西） 

7 月 6 日から 9 月 13 日までの会計を報告 

 

５、今後の予定 

・11 月 11 日（土）五校園懇親行事（14～16 時予定） 日根会長出席予定 

・11 月 25 日（土）近附 P 連秋季会長会 日根会長出席予定 

・11 月 日未定    平野五校連第３回常任理事会 平野中高合同教室にて 日根会長出席予定 

・令和６年１月６日（土）五校園新年互礼会 日根会長出席予定 

 

次回開催日時 

 ・10 月 31 日（火）９：１５～  

 

以上にて、閉会 


